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НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день. Это Открывающее пленарное заседание 

GAC, 28 октября. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ THOMAS SCHNEIDER: Приветствуем всех, пожалуйста, займите свои места, 

мы начнем примерно через два часа. Нет, мы начнем через 

минуту, спасибо. 

Итак, приветствую всех участников шестидесятого совещания 

GAC в истории ICANN и GAC, которое проходит здесь, в Абу-

Даби. Я здесь впервые, так что очень интересно быть здесь. 

Как вы знаете, это моя последняя встреча в качестве вашего 

председателя. В конце встречи у нас будет новый 

председатель. Мы узнаем, кто это будет во вторник утром. У 

нас есть два кандидата, которые хорошо знакомы тем, кто 

здесь уже довольно долгое время. 

Сюрпризы, скажем так,  будут ограничены в том смысле, что 

вы хорошо знаете их обоих. 

Мы доберемся до вопроса о выборах позже. 
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Как обычно, я думаю, что мы начнем с быстрого тура, чтобы 

каждый мог представиться.Как вы знаете, у нас нет именных 

табличек.  Поэтому я просто хотел бы попросить вас в той 

мере, насколько это возможно, оставайтесь сидеть там, где вы 

сидите сейчас на весь период заседаний, потому что это 

помогает мне помнить, кто вы. В частности, новички, те, кого я 

не знаю хорошо. Я сделаю все, что в моих силах, чтобы не 

путать вас, но это одна из проблем, с которыми я столкнулся 

ранее, и, вероятно, столкнусь и на этот раз.Итак, мы начнем с 

людей здесь за столом.  Возможно, мы начнем справа от 

меня. 

 

ROB HOGGARTH: Добрый день. Роб Хоггарт (Rob Hoggarth), персонал 

поддержки GAC. 

 

ФРАНЦИЯ: Добрый день всем, я [неразборчиво], от французского 

правительства. 

 

TOM DALE: Добрый день, меня зовут Том Дейл (Tom Dale), я из 

Секретариата  GAC, ACIG. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ THOMAS SCHNEIDER: Добрый день, меня зовут Томас Шнайдер 

(Thomas Schneider), я - председатель GAC. 

 

ЕГИПЕТ: Добрый день. Манал Исмаил (Manal Ismail), представитель 

Египта и одна из 5 заместителей председателя, благодарю 

вас. 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Добрый день всем, Марк Карвелл (Mark Carvell), 

правительство Соединенного Королевства, отдел цифровых 

культурных средств массовой информации и спорта. Также 

один из заместителей председателя. 

 

КИТАЙ: Я предпочитаю говорить по-китайски. Добрый день, я из 

Китая, представляю китайское правительство, меня зовут Го 

Фэн (Guo Feng). 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ THOMAS SCHNEIDER: Благодарю вас, давайте продолжим с  

джентльменом там. 

 

КУВЕЙТ:   Бадир (Badir), из Кувейта. 
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КУВЕЙТ: [неразборчиво], из Кувейта, Коммуникационные 

информационные технологии, [неразборчиво]. 

 

НЕПАЛ:   Добрый день, [неразборчиво], из Непала. 

 

ВЕНГРИЯ: Добрый день, я Питер Мейджор (Peter Major), из Венгрии. 

 

ДАНИЯ: Добрый день, я Финн Петерсен (Finn Petersen) из датского 

правительства. 

 

АРГЕНТИНА: Добрый день, меня зовут Ольга Кавалли (Olga Cavalli), я из 

аргентинского правительства и одна из двух кандидатов на 

пост председателя. 

 

ШВЕЦИЯ: Добрый день, меня зовут Бо Мартинссон (Bo Martinsson) из 

Швеции. 
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ПОРТУГАЛИЯ: Добрый день, я Анна Невес (Anna Neves), из Португалии. Я 

намерена говорить по-португальски во время встречи в 

течение недели, но теперь я говорю по-английски, спасибо. 

 

СЕНЕГАЛ:   Здравствуйте, я представитель Сенегала.   

 

ЛЮКСЕМБУРГ:  Я - Клодин Каригер (Claudine Kariger) из Люксембурга. 

 

ФИНЛЯНДИЯ: Добрый день, я из правительства Финляндии. 

Меня зовут Петри Куурма (Petri Kuurma). 

 

КОМИССИЯ АФРИКАНСКОГО СОЮЗА: Меня зовут Моктар Йедали (Moctar Yedaly), и я из 

Комиссии Африканского союза. 

 

НОВАЯ ЗЕЛАНДИЯ: Добрый день, Гарри Чапмен (Harry Chapman), из 

правительства Новой Зеландии. 

 

ОСТРОВА КУКА: Добрый день, Тепуа Хантер (Tepua Hunter), с островов Кука. 
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ФИДЖИ:   Добрый день, Элвин Прасад (Elvin Prasad), с Фиджи. 

 

ТОКЕЛАУ: Добрый день, я Теалофи Эноса (I’m Tealofi Enosa), из Токелау. 

 

БЕЛЬГИЯ: Добрый день, все, я Жан-Филипп Мойни (Jean-Philippe Moiny) 

из Бельгии. 

 

БЕЛЬГИЯ: Добрый день, все, меня зовут Ян Ваньёвенхейз (Jan 

Vannieuwenhuyse), из Бельгийского института почтовых служб 

и телекоммуникаций,  Национальный регулирующий 

орган  для электронных коммуникаций в Бельгии. 

 

БРАЗИЛИЯ: Добрый день, меня зовут Бенедикто Фонсека (Benedicto 

Fonseca).  Я из Министерства иностранных дел Бразилии. 

 

БРАЗИЛИЯ: Добрый день, меня зовут Тьяго Ярдим (Thiago Jardim), я тоже 

из Бразилии. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ: Добрый день, все, меня зовут Хорхе Кансио (Jorge Cancio), из 

Швейцарского офиса электросвязи. 
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ГОРОД-ГОСУДАРСТВО ВАТИКАН: Мауро Милита (Mauro Milita), Ватикан. 

 

ТРИНИДАД И ТОБАГО: Добрый день, меня зовут Карел Дуглас (Karel Douglas), из 

Тринидада и Тобаго, это мое первое заседание. 

 

ПАКИСТАН: Добрый день, [неразборчиво], министерство 

информационных технологий, правительство Пакистана, 

спасибо. 

 

ВЬЕТНАМ: Добрый день, я из Министерства информации и связи 

Вьетнама. 

 

ИРАН: Добрый день, Кавусс Арастех (Kavouss Arasteh), Иран. Спасибо. 

 

СИНГАПУР: Добрый день, меня зовут [неразборчиво], из Сингапура. 

 

СИНГАПУР:   [неразборчиво], из Сингапура. 
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СИНГАПУР:   Чарльз Чу (Charles Chew), IMDA, Сингапур. 

 

АВСТРАЛИЯ: Добрый день, Анналис Уильямс (Annaliese Williams), 

австралийское правительство. 

 

КАНАДА: Привет всем, Андреа Брамбилла (Andreea Brambilla), 

правительство Канады. 

 

САН-ТОМЕ И ПРИНСИПИ: Добрый день, Деолиндо Коста (Deolindo Costa), из Сан-Томе и 

Принсипи. 

 

РЕСПУБЛИКА КОРЕЯ: Добрый день, Бо-янг Ким (Bo-young Kim), из Республики 

Корея. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, [неразборчиво] из [неразборчиво]. 

 

ДОМИНИКАНСКАЯ РЕСПУБЛИКА: Добрый день, Нельсон Гильен (Nelson Guillén), из 

Доминиканского института телекоммуникаций 

Доминиканской Республики. 
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ДОМИНИКАНСКАЯ РЕСПУБЛИКА: [Говорит по-испански]. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, [неразборчиво], из [неразборчиво]. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, [неразборчиво]. 

 

КСЭ: Добрый день всем, я Найджел Кассимир (Nigel Cassimire), из 

Карибского союза электросвязи. 

 

МАКЕДОНИЯ: Добрый день, Сашо Димитриоски (Sasho Dimitrijoski), 

Македония. 

 

ТУНИС:   Добрый день, [неразборчиво], Тунис. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, [неразборчиво]. 

 

НОРВЕГИЯ: Добрый день, меня зовут Эрнульф Шторм (Ørnulf Storm), 

норвежское правительство. 
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НОРВЕГИЯ: Добрый день, Элиза Линдеберг (Elise Lindeberg), также из 

норвежского правительства. 

 

НИДЕРЛАНДЫ: Добрый день, Томас де Хаан (Thomas de Haan), из 

Голландского министерства экономики, Нидерланды. 

 

АВСТРИЯ: Добрый день, Кристиан Сингер (Christian Singer), я 

австрийский представитель. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ: Добрый день, Стефан Бондаллаз (Stéphane Bondallaz), от 

правительства Швейцарии. 

 

МАДАГАСКАР: Добрый день, Ракотомалала (Rakotomalala), я представляю 

правительство Мадагаскара. Я вижу возможность 

поблагодарить ICANN через GAC за то, что она предоставила 

нам эту информационно-разъяснительную и 

информационную миссию ICANN для повышения 

осведомленности среди интернет-участников на Мадагаскаре, 

спасибо. 

 



АБУ ДАБИ – Открывающее пленарное заседание GAC                                                                RU 

 

Страница 11 из 25   

   

РЕСПУБЛИКА НАУРУ: Криден Аппи ( Criden Appi) из Науру. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, меня зовут [неразборчиво]. Я из 

Международного союза электросвязи. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, меня зовут [неразборчиво], от 

правительства [неразборчиво]. 

 

ТУВАЛУ:   [неразборчиво], от правительства Тувалу. 

 

МЕКСИКА: Добрый день, Мигель Муньос (Miguel Muñoz), из Мексики. 

 

ЯПОНИЯ:   Добрый день, меня зовут [неразборчиво] из Японии. 

 

ЯПОНИЯ: Добрый день, меня зовут [неразборчиво] из Японии.   

 

ЦЕНТРАЛЬНАЯ АФРИКАНСКАЯ РЕСПУБЛИКА: Добрый день, меня зовут 

[неразборчиво], я из Экономического сообщества 

центральноафриканских государств. 
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ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ РЕСПУБЛИКА КОНГО:  Добрый день, меня зовут Блейз Азитемина 

(Blaise Azitemina), я представляю Демократическую 

Республику Конго. 

 

НИГЕРИЯ: Добрый день, [неразборчиво] Фашедеми (Fashedemi), 

Министерство связи, представитель GAC, Нигерия. 

 

ВЬЕТНАМ: Добрый день, меня зовут [неразборчиво], из Министерства 

информации и связи во Вьетнаме. Это мое первое заседание 

ICANN, очень приятно. 

 

ИНДОНЕЗИЯ: Добрый день, меня зовут [неразборчиво], член сети 

Индонезийского национального [неразборчивый] совета. А 

также эксперт из Министерства ИКТ, Индонезия. Спасибо. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, [неразборчиво], египетский адвокат. Я 

работаю в [неразборчивой] юридической фирме в Дубае. 
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РУМЫНИЯ: Добрый день, я Кармен Элиан (Carmen Elian), я из 

Министерства связи и информационного общества из 

Румынии. 

 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ: Добрый день, Юлия Еланская, из Министерства связи и 

массовых коммуникаций Российской Федерации. 

 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ: Добрый день, [неразборчиво], Российская Федерация. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Приветствую всех, меня зовут [неразборчиво] из 

исламской корпорации. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Добрый день, [неразборчиво] из ОИК. 

 

ЭФИОПИЯ:   Добрый день, мое имя [неразборчиво], из Эфиопии. 

 

ГЕРМАНИЯ: Добрый день, Диана Каприно (Diana Caprino), из 

Министерства экономики и энергетики Германии. 
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ГЕРМАНИЯ: Да, меня зовут Уберт Шотнер (Hubert Schoettner), добрый 

день, из того же министерства, Министерства экономики и 

энергетики Германии, спасибо. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:  [неразборчиво]. 

 

ТАИЛАНД: Я из Министерства цифровой экономики и общества, Таиланд. 

 

ТАИЛАНД:   Добрый день, [неразборчиво] из Таиланда. 

 

КИТАЙСКИЙ ТАЙБЭЙ: Добрый день, [неразборчиво] из Тайваня. 

 

КИТАЙСКИЙ ТАЙБЭЙ: [неразборчиво] Тайваня. 

 

ПАЛЕСТИНА:   Добрый день, меня зовут Алан, из Палестины. 

 

РУАНДА: Добрый день, меня зовут Винсент Муземинали (Vincent 

Museminali), из Руанды. 
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КОМИССИЯ ПО КОММУНИКАЦИЯМ УГАНДЫ: Добрый день, Сьюзен [неразборчиво] из 

Уганды, Комиссия по коммуникациям Уганды. 

 

МАЛИ: Добрый день, [неразборчиво] из регулирующего органа Мали. 

 

КИТАЙ:   Добрый день, [неразборчиво] из Китая. 

 

КИТАЙ: Добрый день, [неразборчиво] из Министерства информации и 

технологий Китая. 

 

НИУЭ: Добрый день, меня зовут [неразборчиво], я представляю 

правительство Ниуэ. 

 

США: Привет, Эшли Хейнеман (Ashley Heineman), представитель GAC 

из США.  

 

США:    Райан Кэрролл ( Ryan Carroll), правительство США. 
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БУРУНДИ: Добрый день, меня зовут Фрэнсис Кубахиро (Francis Cubahiro), 

я из Бурунди.  

 

ГВИНЕЙСКАЯ РЕСПУБЛИКА: Добрый день, я представляю Республику Гвинея. 

 

ЧЕХИЯ: Добрый день, меня зовут Тереза Вылеталова (Tereza 

Vyletalova) из Чехии. 

 

КОЛУМБИЯ: Добрый день, меня зовут Гектор Гонсалес (Hector Gonzalez) из 

Колумбии. 

 

КОЛУМБИЯ: Добрый день, меня зовут Джайфа Меджер (Jaifa Mezher) из 

Колумбии. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ THOMAS SCHNEIDER: Спасибо, я думаю, мы услышали всех. Это, 

разумеется, очень разнообразная группа, как вы можете 

видеть. 

И поэтому я теперь хотел бы уступить слово нашей команде. 

Нашей команде поддержки, которая продолжит делиться 
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информацией относительно следующей недели здесь, в GAC. 

Я не знаю, кто хочет взять слово, Роб? 

 

ROB HOGGARTH: Большое спасибо, Томас. Опять же, добрый день всем, я - Роб 

Хоггарт (Rob Hoggarth), из персонала поддержки GAC.  Мне 

очень приятно присутствовать на первом собрании GAC в 

качестве сотрудника службы поддержки, работать со всеми 

вами, и я с нетерпением жду очень продуктивной недели.В 

течение следующих 5 с половиной дней вы будете проводить 

время на 37 секциях, около 35 часов вместе. Темы, о которых 

вы поговорите, будут варьироваться от основных предметов, 

до  оперативных элементов до различных процедурных 

вопросов. Существует множество разнообразных секций и 

тем, о которых вы все поговорите и узнаете, и поговорите друг 

с другом. 

Мне очень приятно видеть здесь, что это ваша первая 

конференция ICANN, потому что мы узнали, что с момента 

последней конференции ICANN59 в Йоханнесбурге было 50 

участников GAC, которые новички в совещаниях GAC и 

вопросах GAC. Если вы посмотрите на это в течение полного 

года, а именно на ежегодной основе, коэффициент оборота 

составляет около 40% для людей, участвующих в GAC. И 

действительно, важно, что вы услышите в течение всей 

недели,  обучение для адаптации новых участников, обмен 
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информацией и любимая фраза Томаса, снижение барьеров 

для участия. Поэтому мы надеемся, что многие из вас, 

которые являются опытными членами GAC, поделятся своими 

знаниями, опытом и поприветствуете некоторых из новых 

членов GAC, которые действительно оценят, я думаю, ваш 

интерес и взаимодействие с ними. Мы также призываем всех 

вас активно участвовать в течение всей недели. 

В ходе следующих нескольких конференций мы намерены 

участвовать в ряде различных нововведений с точки зрения 

некоторых усилий поддержки, по поводу которых мы с вами 

взаимодействуем. Они будут варьироваться от, я думаю, 

некоторые из вас увидели в списке сообщения, которыми я 

обменялся с Хорхе, о представлении информационных 

материалов для подготовки к конференции с точки зрения 

планирования, в сборе всех вместе, чтобы поговорить ранее в 

процессе о повестках дня и других видах деятельности.И, 

также, найти способы обмена информацией, которую многие 

из вас уже мне представили, что является очень сложным с 

точки зрения обмена информацией, обучения, возможности 

сообщать людям в ваших правительствах о деятельности GAC 

и ICANN в целом. И мы с нетерпением ждем общения со 

всеми вами в этом направлении. 

Один маленький и, возможно, неформальный способ, 

который мы хотели бы использовать на этой неделе, - это то, 
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что для тех из вас, кто является новичком, и это ваша первая 

конференция ICANN, мои коллеги из персонала поддержки, и 

я представлю этих людей через мгновение, спрашивали, 

являетесь ли вы новым участником, вы получаете от одного из 

нас в штате небольшую зеленую точку для вашего бейджа, что 

мы надеемся, вы будете использовать в течение недели, 

потому что это поможет другим членам сообщества GAC 

знать, что вы являетесь новым участником, и если вы опытный 

член, мы надеемся, что вы воспользуетесь возможностью, 

чтобы приветствовать новых участников и поощрять их к 

дальнейшему изучению и работе здесь, в GAC. Это очень 

маленькая вещь, которая, как мы надеемся, будет 

способствовать вашей коллегиальности и поможет людям 

действительно адаптироваться в очень позитивном ключе. 

Я думаю, что некоторые из вас получили приглашение на 

обед позже на этой неделе с группой коммерческих 

заинтересованных сторон GNSO, и мы надеемся, в частности, 

что те из вас, кто новичок, вы этим воспользуетесь.  Наклейте 

свою маленькую зеленую точку и ищите больше 

возможностей для участия, а не только в GAC, но более 

широко в сообществе ICANN.  

Томас, есть еще одна вещь, о которой я хотел напомнить 

всем, и многие из вас очень хорошо уже общались с 

сотрудниками по этому поводу. Томас упомянул, что в 
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настоящее время мы все еще находимся в период 

голосования для избрания следующего председателя GAC. 

Этот период голосования остается открытым до раннего утра 

этого наступающего вторника.  Он фактически закрывается в 

23:59 UTC. Поэтому для тех из вас, кто еще не проголосовал, 

мы рекомендуем вам использовать учетные данные, которые 

были вам выданы, и воспользоваться этой возможностью. Я 

думаю, что это происходит в течение недели.  Я уверен, что 

Томас призовет нас сказать несколько других вещей, но опять 

же, очень надеюсь на возможность встретить многих из вас 

лично и поработать с вами.  Спасибо большое.  

Томас можно мне представить очень кратко моих коллег по 

поддержке, если они могут встать, когда я назову их имя.Мы 

не большая команда, но мы очень тесно взаимодействуем с 

руководством.  Я пойду спереди-назад.  Фабьен Бетремье 

(Fabien Betremieux) поддерживает PSWG и ряд других рабочих 

групп и важную оперативную деятельность для нас.  И  в 

задней части зала, если они меня слышат, Джулия Чарволен 

(Julia Charvolen) и Гултен Тепе (Gulten Tepe), в глубине зала, 

отвечают за, насколько я  знаю, связь уже со многими из вас.  

Они гарантируют, что все поезда будут идти по расписанию и 

все будет сделано. Таким образом, они являются ценным 

ресурсом, будь вы ветеран или новый человек.  Спасибо, 

Томас, я сейчас передаю слово снова Вам. Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ THOMAS SCHNEIDER: Спасибо, Роб, с этим позвольте мне дать слово 

Тому из ACIG, у которого также будет информация для вас. 

Спасибо. 

 

TOM DALE: Спасибо, Томас и снова добрый день. Просто перечислю 

некоторые моменты, поднятые в информационном 

документе, который мы подготовили для этой секции 

открытия. Мы определили ряд ключевых вопросов, которые, 

как казалось Секретариату, и руководству, вероятно, будут 

особенно важны или займут много времени или и то и другое 

для GAC в течение этой недели. Во-первых, это выборы 

председателя GAC, и процесс для этого был упомянут Робом. 

Второй вопрос касается вопроса о GDPR, это Общие 

положения о защите данных Европейской комиссии и их 

взаимодействие с требованиями WHOIS, которые ICANN 

применяет в контрактах. Третий вопрос, имеющий 

определенное значение, касается следующих шагов для 

заявки от Amazon.com на домен общего пользования верхнего 

уровня  точка Amazon и связанных с ним строк после 

объявления от независимой контрольной комиссии несколько 

месяцев назад. Существует ряд аспектов процессов 

разработки политики ICANN, которыми GAC будет заниматься 

и участвовать на этой конференции. Они включают в себя 
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работу по праву на доступ к корректирующим механизмам 

защиты прав МПО / МНПО, что является рабочей группой PDP.  

Во-вторых, работа над последующими процедурами новых 

gTLD и, в частности, над географическими названиями, 

заявками от сообществ и поддержкой заявителей из 

развивающихся регионов. И, наконец, работа в отдельном 

PDP по механизмам защиты прав в контексте ICANN, и, 

наконец, GAC также обсудит при дневном свете сегодняшнего 

дня вопрос о попытке решить некоторые согласованные 

процедуры GAC для участия в сообществе ICANN, наделенном 

полномочиями. 

Второй набор вопросов, на которые я только хотел обратить 

ваше внимание, касается сквозных заседаний сообщества, 

которые пройду на ICANN60 в ближайшие несколько дней. 

Ряд вопросов интересует и имеет значение для GAC.  Есть 

заседание, посвященное сквозной рабочей группе сообщества 

по подотчетности, по время которой на открытой секции 

будет представлен отчет всему сообществу.  Есть сквозное 

заседание сообщества секция, посвященное 

злоупотреблениям DNS, и рабочая группа GAC по 

общественной безопасности оказала значительную и важную 

поддержку для этой секции. Есть секция, посвященная тому, 

что называется «Операционные стандарты для конкретных 

проверок», что является очень прозаическим названием, для 

я предполагаю довольно прозаического, но важного набора 
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вопросов, связанных с необходимостью стандартов для 

проведения конкретных проверок, таких как те, которые 

проводятся ICANN, или сообщество проводит для обеспечения 

безопасности, стабильности и конкуренции и защиты 

потребителей. Есть заседание относительно вопроса GDPR,  

что я упоминал ранее, и , наконец, есть секция по вопросам 

юрисдикции, юрисдикции ICANN и механизмам, которые 

находятся в стадии разработки, но они включают ряд членов 

GAC, включая Бразилию. 

Это ключевые элементы, очень краткий обзор тем на неделю, 

которые, как представляется, имеют особое значение и 

потенциально приоритет для GAC. Спасибо, Томас. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ THOMAS SCHNEIDER: Спасибо. Просто относительно других секций, на 

которых, возможно, мы не были настолько сосредоточены, но 

это важный вопрос, который касается проверок.  В настоящее 

время в ICANN имеется около 12 или 13 проверок по разным 

структурам.  И это требует больших ресурсов и довольно 

тяжелых процессов. На самом деле, большинство из них, 

ICANN должна проводить эти проверки в соответствии с 

уставом каждые несколько лет. До реформы устава это было 

сделано в ходе так называемого передачи функций IANA. 

Ранее генеральный директор и президент ICANN вместе с 

председателем GAC, назначали членов этих групп по анализу. 
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И затем с реформой и наряду с расширением прав и 

возможностей сообщества появилась новая модель, которая 

была введена, где SO и AC, группы интересов ICANN должны 

были создавать эти группы по анализу, что в принципе 

хорошо, это демократизация всего процесса, это не только 

генеральный директор и председатель GAC. Это вовлекает в 

себя все SO и AC. Проблема в том, как все настроено, мы 

имели эту проблему также с одной из последних проверок, я 

думаю, это был анализ ATRT 3, где мы можем, например, как 

GAC выдвинуть трех человек и у нас есть один человек, 

который выступал как GAC, которого мы знали, и у нас был 

другой человек, с которым мы никогда не встречались, мы его 

не знали, и этот человек тоже выступал как GAC, а затем у нас 

есть другие. И для нас, как GAC, для нас было довольно 

сложно заниматься этим более тесно, чем остальные, чтобы 

справиться с этими процедурами, потому что мы чувствовали, 

что у нас нет средств и критериев для принятия решения по 

этому вопросу. Тогда, если вы это все сложите вместе, это 

приводит к результатам, которые не обязательно 

удовлетворительны.  Таким образом, мы дали об этом знать, 

руководители SO и AC сообщили об этом ICANN, и ICANN взяла 

это на себя, и есть группа, возглавляемая Комитетом по 

операционному совершенству, я думаю, она так называется, 

это поиск путей улучшения этого. 
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Таким образом, это может быть не слишком привлекало ваше 

внимание до сих пор, но тем не менее это один из важных 

механизмов подотчетности ICANN для анализа его структур, и 

ведется работа, связанная с новыми механизмами, для их 

дальнейшего развития, чтобы мы действительно могли 

убедиться в том, что система действительно работает, и мы 

собираем вместе команды по анализу, которые 

действительно функциональны, поэтому это всего лишь 

информация, чтобы вызвать ваш интерес к этой секции. 

С этим, я думаю, мы прошлись по самым важным элементам, 

объявили основные моменты и процедуры на этой неделе. 

Если у кого-либо есть вопросы, связанные с повесткой дня или 

функционированием GAC или о чем-то на общем уровне, то, 

конечно, это  есть. 

Если это не так, я предлагаю перейти к следующему 

заседанию, а именно к пункту 2 повестки дня, о котором мы 

говорили довольно интенсивно в прошлом.В прошлом году 

или в течение полутора или двух лет, на самом деле.  Речь 

идет о двухзначных кодах стран и территорий на втором 

уровне.   

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


